



Monreal anuncia una resignación de 30 mmdp para el próximo año

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- Y aunque primero dijo que serían entre 12 mil y 15 mil millones de pesos y, después, que 20 mil, ayer el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, corrigió y anunció que el Presupuesto de Egresos para el próximo año podría superar los 30 mil millones de pesos, ajustando a la baja a los órganos electorales, al Poder Judicial y a los órganos autónomos.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1ynCqQPVB_s5HW_XQ?e=rZyrwy